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VERBALE DELL'ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA 2019 

Come previsto da regolamento, alle ore 10.30 di sabato 14 dicembre 2019, si è tenuta l’assemblea 
dei soci della sezione di Napoli del Club Alpino Italiano, presso la sede in Castel dell’Ovo Napoli, 
per discutere il seguente: 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea; 
2. Relazione del Consiglio Direttivo; 
3. Approvazione nuove quote sociali 2020; 
4. Approvazione del bilancio preventivo 2020; 
5. Consegna Aquile d’oro ai soci venticinquennali e cinquantennali; 
6. Varie ed eventuali. 
 
 
Il giorno 14 dicembre 2019 alle ore le 10.30 presso la sede sociale della sezione nel Castel 
dell’Ovo, si è riunita l'assemblea dei soci convocata dalla presidenza della Sezione CAI di Napoli. 
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea 
L'assemblea nomina presidente il socio Vincenzo Di Gironimo e segretario il socio Luigi Iozzoli. Il 
presidente dell’assemblea, verificata la corretta convocazione e il numero dei presenti, dichiara 
aperta la seduta. L’assemblea approva il verbale della seduta precedente. 
Il presidente dell'assemblea prende la parola per ricordare innanzitutto i soci che ci hanno lasciato 
durante l’anno e tra questi, in particolare, la figura della socia Lina Barbera. L'assemblea osserva un 
minuto di silenzio. 
 

2. Relazione del Consiglio Direttivo 
Viene letta dal Presidente della Sezione la relazione sulle attività svolte nell'anno trascorso (si 
allega testo della relazione). Nel corso della relazione l’assemblea viene messa a conoscenza degli 
sviluppi inerenti l'uso della sede e svolge su questo ampio dibattito. 
Il socio Antonio Fiorentino interviene suggerendo che, alla luce della disponibilità di tecnologie 
informatiche, la ricerca di una sede non continui a dover essere considerata una cosa strettamente 
necessaria: per le attività che richiedono di incontrarsi si può agevolmente, infatti, continuare ad 
utilizzare il sabato mattina. 
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La socia Giovanna Canzarella interviene per dire che secondo il suo parere l’utilizzo di tecnologie 
virtuali, pur utilissime, non può surrogare il desiderio di incontro e di rapporto umano dei soci: una 
sede fisica è anche un elemento di identità e consente a chi lavora di avere un luogo fisico di 
incontro serale. 
La socia Carla Lucini conferma il suo accordo ad utilizzare la sede il sabato e occasionalmente altre 
sedi adatte per eventi particolari. 
Il socio Gianni Conte interviene per sottolineare la necessità di una sede frequentata dove esprimere 
momenti di amicizia. 
A tal riguardo il Presidente della Sezione informa che sono state intraprese alcune iniziative di 
collaborazione con altre associazioni napoletane: lo scopo è anche quello di verificare la 
disponibilità di eventuali nuovi spazi di riunione.  
La socia Chiara Canzanella propone di iniziare ad aprire ai soci la sede al sabato mattina almeno per 
un sabato predefinito al mese. 
Il presidente di Vincenzo Di Gironimo ricorda la necessità di assicurare una presenza anche per 
mantenere vive le attività del museo di etnopreistoria e della biblioteca sezionale ma purtroppo deve 
registrare che, fino ad ora, nessun socio ha dato disponibilità con continuità. 
Il Presidente della Sezione dà poi conto delle manifestazioni e dei numerosi corsi di formazione 
organizzati durante l’anno dalla sezione. 
La relazione del Presidente della Sezione viene approvata all'unanimità dall'assemblea. 
 

3. Approvazione nuove quote sociali 2020 
Per il terzo punto all'ordine del giorno il Presidente della Sezione propone che non venga apportato 
alcun aumento di quota sociale rispetto allo scorso anno.  
L'assemblea all'unanimità approva. 
 

4. Approvazione del bilancio preventivo 2020 
Per il quarto punto all’o.d.g. il tesoriere Giovanni Conte illustra la relazione sul bilancio preventivo. 
Il tesoriere nel corso della relazione fa notare che solo il 33% della disponibilità delle entrate è fuori 
dagli obblighi di spesa. Gli obblighi di spesa consistono essenzialmente nella quota da girare al CAI 
centrale, nella quota di partecipazione al Gruppo Regionale: in questo modo l’importo che quindi 
rimane disponibile per attività indirizzate dalla sezione è di soli circa € 6450,00. 
Interviene la socia Giovanna Canzanella per sottolineare che le spese fisse non sono del tutto 
perdute ma ritornano a volte come interventi del CAI Centrale o del Gruppo Regionale a supporto 
delle iniziative della Sezione. 
L'assemblea approva all’unanimità il bilancio presentato. 
 

5. Consegna Aquile d’oro ai soci venticinquennali e cinquantennali 
Per il quinto punto all'ordine del giorno il Presidente dell’assemblea introduce il momento 
dell’assegnazione delle aquile d’oro ai soci per anzianità di iscrizione. 
Vengono premiati con l’aquila d'oro dei cinquant'anni i soci appartenenti alla famiglia De Miranda 
Corrado, Gabriella e Sandra. 
Viene, inoltre, assegnata un'aquila dei cinquant'anni al socio Matteo Paone. 
Sono assegnate le aquile dei 25 anni ad Alfonso D’Avino, Renata Castellano, Andrea Giovene di 
Girasole. 
 

6. Varie ed eventuali 
Per le varie ed eventuali il Presidente Vincenzo Di Gironimo porta all'attenzione dell'assemblea 
l'encomiabile lavoro svolto dalla socia Norma Damiano per la redazione del calendario fotografico 
annuale che viene distribuito ai soci presenti. 
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Viene, inoltre, ricordato che per il prossimo anno si celebrerà il 150º di fondazione della Sezione 
CAI di Napoli: per l'occasione verrà ripresa anche la pubblicazione della storica rivista l'Appennino 
Meridionale. 
Non essendoci altro a discutere il presidente dichiara sciolta l’assemblea del che è reso verbale. 
 
Napoli, 14 dicembre 2019 
 
Il Presidente         il Segretario 
Vincenzo Di Gironimo      Luigi Iozzoli 


